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«Мы будем служить смиренно, 
с любовью Господа!»

1 8  ф е в р а л я  2 0 1 8  г о д а  с о с т о я л о с ь 
богосл ужение  посвящени я  па с торов  и 
служителей церкви, главным спикером на 
котором был д-р Джей Рок Ли. 
В  ч и с л е  9 47 7  у ч а с т н и ков  с л ужен и я 

бы л и  п а с т о р ы ,  л е в и т ы  (с о т р у д н и к и 
церкви ,  работающие  на  полную  ставку), 
с т а р е й ш и н ы ,  с т а р ш и е  д и а к о н и с ы , 
дьяконы ,  диаконисы ,  младшие  диаконы , 
младшие  диаконисы ,  члены  ассоциации 
«Есфирь» (группа жен пасторов), а также 
ч лены  а с с оц и а ц и и  мол и т в ен н и ков .  В 
служении  также  приняли  участие  члены 

43  филиа лов  церкви ,  расположенных  в 
ра зных  ча с т я х  Кореи ,  в  ча с т но с т и  и з 
Кванджу, Тэджоне, Масане, Пусане, Йосу, 
Чанвоне и Чунчхоне.
Д-р Джей Рок Ли проповедовал на тему 

«Сердце пастыря», которая была основана 
на Послании к Римлянам, 5:7-8. 
Его  проповедь  началась  с  объяснения , 

что  сердце  пастыря  заботится  о  душах 
с  сердцем  Господа  и  расширяет  Царство 
Божье  с  сердцем  Бога .  Он  выделил  три 
важных  со с т а в л яющих  д л я  обре т ени я 
т а к о г о  с е р д ц а :  в о - п е р в ы х ,  н у ж н о 

отка заться  от  собственной  жизни  ради 
Божьег о  Царс т в а ;  во -в т орых ,  сч и т ат ь 
д у ш и  д р а г о ц е н н ы м и ;  и ,  в - т р е т ь и х , 
с м и р е н н о  и с п о л н я т ь  Б о г о м  д а н н ы е 
о б я з а н н о с т и  с  к р о т о с т ь ю  с е р д ц а 
недостойных рабов.
Уч а с т н и к и  с л у ж е н и я  п о с в я щ е н и я 

приняли  решение,  став  орудием  Святого 
Духа ,  в  эти  последние  времена  преданно 
и  смиренно  приводить  к  спасению  как 
можно  больше  людей  с  сердцем  пастыря , 
ко т о ры й  люби т  д уши  н а с т о л ько ,  ч т о 
отдает им всю свою жизнь.

Семинар для зрителей GCN, говорящих на языке хинди 
6 февраля  2018 года  в  церкви  Дели 

Манмин  (пастор  Джон  Ким) в  Индии 
прошел  семинар  для  зрителей  GCN, 
говорящих на языке хинди. Проповеди 
д-ра  Джей  Рока  Ли  с  переводом  и  с 
субтитрами на хинди транслируются по 
телевизионному каналу «Шубсандэш», 
а  т а кже  на  Yo uTu b e .  Семинар  был 
о р г а н и з о в а н  в  о т в е т  н а  т е п л ы е 
отклики, полученные от телезрителей, 
число которых становится все больше и 
больше. 
В семинаре приняли участие около 70 

пасторов и верующих из Джхаркханда 
( 1 5 0 0  к м  о т  м е с т а  п р о в е д е н и я 

мероприятия),  из  Пенджаба ,  Уттар -
Прадеша и Харьяна. Проповедь пастора 
Джона Кима была о мощном служении 
д-ра Ли , о ключах духовного  роста и 
получения ответов. Видя позитивную 
реакцию собравшихся, церковь решила 
проводить  подобные  семинары  для 
пасторов и телезрителей регулярно.
Чтобы  миссионерская  работа  была 

боле е  эффек т и вной ,  це рковь  Дели 
Манмин ,  предоставляет  возможность 
з ри т е л я м  G C N  в  Инд и и  смо т р е т ь 
проповеди  д -ра  Ли  с  переводом  на 
хинди, который является официальным 
языком страны. 

Богослужение посвящения пасторов и служителей церкви 2018 года
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«А без веры угодить Богу невозможно; ибо надобно, чтобы приходящий к Богу веровал, что Он есть, и ищущим Его воздает» 
(Послание к Евреям, 11:6).

По Слову Божьему

Бог не начнет действовать только на основании 
ваших слов, что вы верите в Него. Вам придется 
пройти путь, на котором вам необходимо будет 
демонстрировать свою веру до тех пор, пока 
ожидаемое осуществится и невидимое станет 
видимым.
В 11-й главе Послания к Евреям говорится о 

вере наших предшественников, которые получили 
Божьи ответы и благословения, следуя «путем», 
именуемым «Слово Божье». Следуя примеру 
Авеля, Еноха и Ноя, мы собираемся исследовать 
веру, которая позволит успешно жить по Слову 
Божьему.

1. Праотцы веры, которые поступали по 
Слову Божьему 

1) Верою Авель получил свидетельство, что он 
праведен. 
Изгнание Адама и Евы из Эдемского сада 

на землю стало результатом того, что они не 
удержали в памяти Слово Божье и проявили 
непослушание. Поэтому они усердно обучали 
своих возлюбленных детей Слову Божьему. Они 
неоднократно говорили им о необходимости 
делать жертвоприношение с пролитием крови 
животных для прощения их грехов (Послание к 
Римлянам, 6:23; Послание к Евреям, 9:22). 
Однако спустя некоторое время их сын Каин 

принес жертву Богу от плодов земли, тогда как 
Авель, продолжая повиноваться Слову Божьему, 
принес от первородного стада своего и тука их, 
что и было жертвоприношением с пролитием 
крови.
Поэтому Бог призрел на дар Авеля, а на Каина 

и его дар не призрел. Каин позавидовал своему 
брату Авелю и убил его. Об этом в Послании 
к  Евреям ,  11:4  мы  читаем :  «Верою  Авель 
принес Богу жертву лучшую, нежели Каин; ею 
получил свидетельство, что он праведен, как 
засвидетельствовал Бог о дарах его; ею он и по 
смерти говорит еще». Жертвоприношение времен 
Ветхого Завета сегодня заменено служением 
поклонения. Так же, как в те времена , когда 
люди должны были делать жертвоприношения, 
следуя Слову Божьему, мы должны проводить 
богослужения согласно Божьей воле (Послание к 
Римлянам, 12:1; Евангелие от Иоанна, 4:24).
С е г о д н я  н е к о т о р ы е  л юд и  п р о в о д я т 

богослужения, которые Бог не принимает, как и 
жертвоприношение Каина. Они часто молятся и 
прославляют Бога, но только лишь устами. Порой 
их отвлекают посторонние мысли, они могут 
задремать во время проповеди. Вместо десятины 
они жертвуют лишь столько, сколько им хочется 
(Книга пророка Малахии, 3:8). Они утверждают, 
что хранят День Господень, но приходят лишь на 
утреннюю или вечернюю службу, оправдываясь 
тем, что слишком заняты, чтобы участвовать в 
обоих служениях. При этом они верят, что хранят 
День Господень. 
Жизнь по Слову Божьему не приведет вас 

к потерям, как это было в случае с Авелем. 
Этот  мудрый  путь  приведет  вас  к  Божьим 
благословениям (Второзаконие, 28).

2) Верою Енох получил свидетельство, что 
угодил Богу. 
Енох был свят и совершенен настолько, чтобы 

ходить пред Богом триста шестьдесят пять лет 

(Бытие, 5:21-24). Он переселен был так, что не 
увидел смерти. А все потому, что он отбросил 
все грехи и стал освященным. Духовный закон в 
Послании к Римлянам, 6:23, гласит: «Возмездие 
за  грех  – смерть», не  мог  быть  применен  к 
нему. Он поступал по Слову Божьему при всех 
обстоятельствах. Повинуясь Слову Божьему и 
обретя святость, он получил свидетельство, что 
угодил Богу.
Некоторые верующие могут задаться вопросом, 

возможно ли такое, чтобы человек жил только по 
Слову Божьему и избавился от всех грехов? Но 
ведь воля Божья в том, чтобы мы уподобились 
Ему, были совершенными и непорочными и, 
отбросив грех, стали освященными (1-е послание 
Петра, 1:15; Евангелие от Матфея, 5:48). Если 
вы действительно любите Бога, вы не можете 
не  соблюдать  Слово  Божье  (Евангелие  от 
Иоанна, 14:21). Только тогда, когда вы во всех 
обстоятельятвах поступаете по Слову, как это 
делал Енох, вы получите свидетельство, что 
угодили Богу.

3) Верою Ной стал наследником праведности. 
Примерно через 1500 лет после того, как Адам и 

Ева за совершенное ими беззаконие были изгнаны 
из Эдемского сада и стали жить на земле, мир 
наполнился грехом и злом. В порочном поколении 
только Ной не был запятнан грехом и почитал 
Бога (Бытие, 6:9). Поэтому Бог запланировал 
обновить мир через него. 
Бог задумал спасти его семью от наказания 

потопом и размножить его потомство. Он велел 
Ною построить гигантский ковчег, чтобы спасти 
свою семью, а также всех животных по паре, 
мужского пола и женского (Бытие, 6:13-22).
Строя ковчег, Ной взывал к людям, убеждая их 

покаяться и подготовиться к предстоящему суду. 
Но они продолжали грешить и вместо того, чтобы 
покаяться, смеялись над ним. Они издевались 
над ним, говоря, что он строит огромный ковчег, 
хотя нет и признаков дождя. Несмотря на то, что 
их грех превысил все границы допустимого и 
наказание было неотвратимо, Бог дал людям еще 
семь дней, чтобы они могли отвратиться от греха 
и избежать осуждения. Но никто, кроме семьи 
Ноя, не покаялся, и это привело людей к гибели во 
время суда.
Бывает, что люди, стараясь жить по Слову 

Бож ь ем у,  с т а л к и в аю т ся  с  г онен и ям и  и 
трудностями. Возможно, вначале они пытались 
преодолевать их, однако потом некоторые сдаются 

и, пойдя на компромисс с миром, оставляют 
Бога. Особенно, если время идет, а ситуация не 
меняется или становится хуже.
Когда обстоятельства сопряжены с трудностями, 

они могут потерять полноту Духа, перестать 
молиться и начать пренебрегать обязанностями, 
данными им Богом. Они не могут исполнить 
Слово Божье до конца. А между тем, только 
тогда, когда вы неизменно исполняете Слово, 
терпя гонения, вы можете обрести Божью любовь, 
признание и встать на путь благословений. 

2. Обладать верой, с которой вы могли бы 
исполнить Слово Божье во всей полноте

1) Вы должны побороть все предположения и 
мысли, которые заставляют усомниться в Слове.
Чтобы  сделать  это,  вам  в  первую  очередь 

следует удалить зло из своего сердца. Если в 
вашем сердце есть такое зло, как высокомерие, 
гордость, упрямство и лживость, то справиться с 
мыслями, заставляющими вас усомниться в Слове, 
будет непросто. Когда у вас возникает несогласие 
со Словом, вам следует проверить, действительно 
ли верны ваши мысли и знания, и еще необходимо 
постоянно совершать благие дела. Тогда Бог даст 
вам благодать верить всем сердцем.

2) Вы должны читать, слушать и познавать 
Слово Божье.
В Послании к Римлянам, 10:17, говорится: 

«Итак, вера – от слышания, а слышание – от слова 
Божия». Вам следует слушать Слово Божье и 
превратить его в хлеб жизни. Тогда вы сможете, 
познав волю Божью, быть послушным ей. Иными 
словами, Святой Дух поможет вам проявить 
послушание ,  напомнив  о  ней .  Если  Слово 
будет храниться в вашей памяти, то вы станете 
процветать во всех ваших делах, и Бог пошлет вам 
благословения (Исаия, 1:19).

3) Вы должны делом подтвердить послушание 
Слову.
Сколько бы вы ни слушали Слово, какие бы 

знания о нем вы ни накопили, все напрасно, 
если вы не применяете Слово на деле (Послание 
Иакова , 2:22, 26). Вам следует практически 
исполнять то, что Слово говорит вам делать, 
или, наоборот, не делать. Вы должны проявлять 
полное послушание Слову, а не руководствоваться 
собственными убеждениями. Тогда Бог признает 
вашу веру.

Дорогие братья и сестры во Христе, я призываю 
вас повиноваться Слову Божьему и угождать 
Богу. Я молюсь во имя Господа, чтобы поступая 
так, вы получили ответы на все, о чем бы вы ни 
попросили, и чтобы вы ходили пред Богом всегда. 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

29, Диджитал 26-гил, Гуро-гу, Сеул, Корея, 08389
Тел. 82-2-818-7044 Факс 82-2-818-7048 
http://www.manmin.org/Russian 
         www.manminnews.com
e-mail: ronyason@gmail.com/manminru@manmin.kr
Издатель Джей Рок Ли
Редактор Гым Сан Вин
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Молитва Согласия
Наряду с совершением личной молитвы, вам, порой, приходится встречаться с 

другими людьми и в молитве согласия просить о чем-либо. 
Давайте рассмотрим вопрос о том, что представляет собой молитва согласия и как ею следует молиться. 

Вознося молитву согласия, да испытаем мы ее силу!

В Евангелии от Матфея, 18:19, говорится: 
«Истинно также говорю вам, что если двое 
из вас согласятся на земле просить о всяком 
деле, то, чего бы ни попросили, будет им от 
Отца Моего Небесного». Мы можем понять, 
насколько Богу будет угодна молитва, «если 
двое из вас согласятся на земле просить о 
всяком деле».
З д е с ь  п о д  с л о в а м и  « д в о е  и з  в а с 

согласятся» в  молитве ,  подра зумевается 
молитва ,  совершаемая  каждым  человеком 
в  е д и н с т в е  с о  С в я т ы м  Д у хом ,  к о г д а 
верующие  молятся  Богу  во  имя  Господа 

(Послание  Иуды ,  1:20).  Иными  словами , 
они должны молиться в единстве с сердцем 
Святого Духа. Только через такую молитву 
совершается работа Господа , и только эта 
мощная молитва может принести быстрый 
ответ от Бога.
Чтобы так молиться , вы должны прежде 

всего  обрести  духовное  сердце.  В  какой 
мере  все  признаки  неправды ,  грех  и  зло 
будут удалены из вашего сердца, в той мере 
ваше сердце станет более духовным, и тогда 
с  помощью  водительства  и  зова  Святого 
Духа вы глубже познаете волю Божью.

Когда  мы  послушны  Святому  Духу,  мы 
получаем  больше  полноты  и  вдохновения 
от Него и становимся едиными с Ним. Если 
вы молитесь в единстве с Ним, то ни ваши 
плотские мысли, ни ваша скупость не смогут 
воспрепятствовать вашей молитве. 
И тогда вы сумеете молиться в истине, следуя 

желаниям Святого Духа, чтобы достичь цели 
Божьими путями. Даже почувствовав усталость, 
вы сможете быстро получить полноту Духа, 
преодолеть бессилие и иметь более глубокое 
общение с Богом. Вот такая молитва в духовном 
понимании считается молитвой согласия.

Богу угодно, когда вы молитесь в согласии со 
Святым Духом, и Его ответом на эту молитву 
будут большие благословения. А все потому, что 
вы молитесь в единстве со Святым Духом. Через 
такую молитву вы сумеете получить ответы от 
Бога и свидетельствовать о Живом Боге. 
Вы можете молиться в согласии со Святым 

Духом , получив Его полноту (Послание к 
Ефесянам, 6:18). Святой Дух – это сердце Бога, 
и Он все проницает, даже глубины Божии (1-е 
послание к Коринфянам, 2:10). Он ходатайствует 
з а  свя тых  по  воле  Божьей  (Послание  к 
Римлянам ,  8:27). Таким  образом ,  если  вы 
молитесь, следуя водительству Святого Духа, 
вы молитесь по воле Божьей, и Бог отвечает 
на ваши молитвы и исполняет желания вашего 
сердца.

Если вы новообращенный или молитесь не 
регулярно, то вам, вероятно, трудно молиться в 
согласии со Святым Духом. Если вы молитесь 
по-своему, предаваясь собственным мыслям, 
то вы вряд ли будете наполнены Духом. У вас 
могут появиться праздные мысли, сонливость 
или усталость. Ваша молитва, скорее всего, 
превратится в бессмысленное повторение, и не 
исключено, что вы даже забудете, что именно вы 
говорили в молитве.
С самого начала никому не удается молиться 

в полном согласии со Святым Духом. Однако 
если вы постараетесь молиться в Духе, то Бог 
оценит ваши усилия и даст вам благодать. И 
тогда вы сможете лучше молиться и, наконец, 
начнете молиться в согласии со Святым Духом. 
Бог будет помнить даже те молитвы, которые вы 

совершали в прошлом и пошлет вам ответы и 
благословения.
В Евангелии от Матфея, 18:20, Иисус говорит: 

«Ибо, где двое или трое собраны во имя Мое, там 
Я посреди них». Когда Божьи дети, принявшие 
Господа и получившие в дар Святого Духа, 
молятся вместе, Господь направляет их сердца, 
чтобы они объединись в Святом Духе и в молитве 
были едины друг с другом. Он будет действовать 
через эту молитву, и она будет угодна Богу. 
Если сердца людей не пришли к единству, 

то, чтобы они стали едиными, лидеру следует 
предложить  им  вначале  во  всей  полноте 
прославить Бога и покаяться. Только молясь в 
единстве, они могут получить полноту Духа, 
обрести радость и уверенность в том, что 
молитва будет отвечена. 

Что такое «молитва согласия»?

Как мы можем молиться в согласии с Духом? 

После того, как воскресший Господь вознесся 
на небеса, собралось 120 человек, чтобы получить 
Утешителя, Святого Духа, Которого Господь 
обещал им послать. Когда они молились в 
согласии, им был дан в дар Святой Дух, и они 
заговорили на иных языках (Деяния,1:12-15; 2:1-4).
В тот день апостолам была дана великая сила, 

и после проповеди апостола Петра в один день 
около трех тысяч человек приняли крещение. 
По мере того, как апостолы являли чудеса и 
знамения, число верующих возрастало, жизнь 
их обновлялась (Деяния, 2:14-47).
Благодаря молитве согласия они получили 

возможность более мощно проповедовать, 
исцелять  слепых  и  хромых ,  воскрешать 
мертвых, избавлять людей от разных болезней и 
изгонять бесов из одержимых.

Если вы объединяетесь со Святым Духом и 
молитесь всем сердцем, то Всемогущий Бог 
действует, превосходя все ваши ожидания, в 
какой бы вы ни оказались ситуации (Деяния, 12). 
Чтобы Царство Божье расширялось, пасторы, 
служители и верующие должны молиться в 
согласии. Разница в работе Святого Духа будет 
зависеть от того, сколько сердца вы вкладываете 
в молитву и насколько вы отдаетесь ей.
Молитва  согласия  закладывает  основу 

для  благословения  духовным  ростом  или 
для  исполнения  желаний  сердца  (Книга 
Екк лесиа с т а ,  4:9 -12) .  Лична я  моли т ва , 
с ов е ршаема я  одним  человеком ,  може т 
о к а з а т ь с я  с л и ш к ом  с л а бы м  п о т о к ом 
благоухания, лишенным силы, необходимой, 
ч тобы  ра з рушит ь  с т ан  вра г а ,  д ья вола , 

сатаны, господствующего в воздухе. А когда 
благоухание в молитве усиливается, в ней 
появляется мощь. В молитве согласия молитва 
каждого человека возносится на Небеса мощным 
потоком благоухания.
Когда  вы  молитесь  за  Царство  Божье  в 

единстве со Святым Духом, вы своей молитвой 
радуете Бога , и тогда Он гораздо быстрее 
исполняет и желания вашего сердца.
В молитве согласия количество людей не 

самое главное. Люди, собравшиеся вместе, 
должны следовать одному и тому же зову 
Святого Духа и молиться, имея общую цель. 
Поэтому Святой Дух должен быть главным в 
молитве. Только тогда, когда люди следуют 
водительству Святого Духа в молитве, ее можно 
назвать молитвой согласия. 

Сила молитвы согласия
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4 Свидетельства

«Духовное благословение, а также исцеление 
были даны через мощную молитву!»

Летом 2016 года я почувствовала , что у 
меня на шее появилась опухоль. Я не придала 
этому серьезного значения, но через несколько 
месяцев окружающие стали обращать внимание 
на выпуклость на моей шее. У меня на шее 
образовалось уплотнение размером с куриное 
яйцо. 
С течением времени опухоль становилась все 

больше и больше. Я обратилась в госпиталь, 
где мне было сказано, что у меня на щитовидке 
выросла киста размером в 3 см. Врач сказал, что 
картина нерадостная, потому что, если опухоль 
будет расти и дальше, то она прижмет мой пищевод. Мне выкачали шприцом жидкость 
из оболочки кисты, однако через несколько дней она опять вернулась.
Мне неоднократно выкачивали жидкость, но все было напрасно до той поры, пока я не 

осознала, что у моей проблемы – духовные корни. Я вспомнила о том, как я высказывала 
недовольство, когда что-то шло в разрез с моими желаниями, а также о том, что долгое 
время я молилась, бессмысленно повторяя одно и то же. Я начала посещать молитвенные 
служения Даниила, которые проходили каждый день в 9 вечера. Я усиленно молилась и 
искренне каялась даже тогда, когда чувствовала усталость. 

15 мая 2017 года, в день церковного торжества, я написала слова «киста щитовидной 
железы» на своей ладони и с верой пожала руку старшему пастору д-ру Джей Року Ли. 
С этого времени киста перестала расти. Я стала более усердно молиться о своем полном 
исцелении. 
В молитве Бог помог мне всем сердцем почувствовать любовь Господа, от чего у меня 

катились слезы из глаз непрерывным потоком. Мне была дана Свыше сила, чтобы истово 
молиться .  Я  стала  находить 
радость  в  молитве.  Я  горячо 
молилась  во  врем я  особых 
молитвенных служений Даниила. 
Я  даже  получила  премию  во 
время церемонии награждения. 
Чем  больше  я  молилась ,  тем 
меньше и меньше становилась 
киста. И вот теперь ее больше 
нет. Аллилуйя!

Сестра Джихе Ли, 23 года
Молодежная миссия Центральной церкви «Манмин»

Раньше  у  меня  было  очень  плохое 
зрение, и я не могла жить без очков. Без 
них все выглядело настолько размытым, 
что я даже не различала красок. Даже от 
легкого ветерка глаза у меня воспалялись 
и болели. Это создавало мне большие 
неудобства. 
В  н а ч а л е  2 0 18  г о д а  я  п ош л а  к 

офта льмологу  и  обнаружилось ,  что 
состояние моего зрения намного хуже, чем 
я даже думала. Врач сказал мне, что у меня 
падает зрение в левом глазу, и к тому же он 
инфицирован вирусом, который разрушает 
мою роговицу. Я была предупреждена об 
опасности полной потери зрения.

7 января я слушала, как старший пастор 
проповедовал во время воскресного вечернего 
служения .  В  его  проповеди  из  цикла 
проповедей «Слово о кресте» говорилось о 
том, что Господь – наш Целитель. Послание 
коснулось моего сердца. Я покаялась в том, 
что рассчитывала на мирские пути лечения, 
хотя Бог по-настоящему Всемогущий и 
для Него нет ничего невозможного. После 
проповеди я получила молитву старшего 
пастора о больных. По его мощной молитве 
мне дана была вера на исцеление.
Я возложила руки на глаза и искренне 

приняла молитву. Буквально в этот момент 
я испытала нечто удивительное. Внезапно 

от экрана отделился огонь, который накрыл 
мои глаза и руки. После служения я пришла 
домой. Меня удивило то, что я отчетливо 
видела  площадку  перед  домом  и  все 
предметы в доме, не включив свет. 
На следующее утро я пошла на очередной 

осмотр  глаз.  Буквы  на  таблице  были 
настолько ясными, что я могла их прочесть. 
Врач, удивившись, сказал: «Я не знаю, что 
произошло. Ваш левый глаз практически 
в норме. А зрение в правом глазу даже 
улучшилось .  Зрение  в  обоих  гла зах 
находится в пределах нормы». Мне более 
восьмидесяти лет, а я могу ясно видеть все 
предметы даже на расстоянии 3 метров. Мне 
больше не нужны очки.
Я  воздаю  всю  благодарность  Богу, 

Который совершил это невероятное чудо 
вопреки расстоянию и времени. Я передаю 
свою благодарность старшему пастору, 
который молился обо мне.

Сестра Азусена Куэвас, 85 лет, 
домашняя церковь в Аргентине 

«Мне грозила полная слепота, 
но благодаря огню Святого Духа я хорошо вижу!»

Я  по с т оя н но  молюсь  на 
мол и т в е н н ы х  с л у ж е н и я х 
Д а н и и л а .  Моя  же н а  к а к -
то  ска зала  мне ,  что  я  буду 
мол и т ь с я ,  д аже  е с л и  мне 
придется пропустить обед. В 
2009 году во время церемонии 
награждения я получил главную 
премию, учрежденную старшим 
па с т ором  д л я  у ча с т н и ков 
м о л и т в е н н о г о  с л у ж е н и я 
Даниила. 

В октябре 2017 года я обнаружил у себя на шее, с левой стороны, 
опухоль, и я также заметил, что стал быстрее уставать. Но как бы там ни 
было, я не сомневался в том, что смогу исцелиться. Я получал молитву 
старшего пастора об исцелении на каждом богослужении, а также каждый 
день пил сладкую воду Муана (Исход, 15:25). Даже не знаю точно когда 
это было, но боль прошла, и я больше не чувствовал уплотнения.
Однако месяцем позже, в ноябре, опухоль появилось вновь, только 

на правой стороне шеи. Я чувствовал некую скованность и ощущал 
боль при глотании. Я прошел обследование, и врач сказал мне, что у 
меня тиреоидит Хашимото, аутоиммунное заболевание, при котором 
щитовидная железа постепенно разрушается.
Услышав это, я покаялся в том, что, молясь, не вполне полагался на 

Святого Духа, и не старался в своей молитве почувствовать сердце и 
любовь Бога. После того, как я рассмотрел свою ситуацию с духовной 
точки зрения и покаялся, я почувствовал себя гораздо лучше. С того 
времени я стремился получить больше духовных откровений, читая 
Библию под водительством Святого Духа. Я делал все, чтобы моя душа 
преуспевала и чтобы моя жизнь в вере приносила больше плодов. Я 
получал молитвы старшего пастора во время каждого богослужения 
и ежедневно пил сладкую воду Муана. Пастор моего прихода также 
молился обо мне с платком Божьей силы (Деяния, 19:11-12). И тогда 
уплотнение полностью исчезло, и я опять почувствовал себя хорошо. 
Аллилуйя! Я воздаю всю благодарность и славу Богу, Который всегда с 
нами.

Дьякон Гван Сик Ким, 60 лет, 
Центральная церковь «Манмин»

 3-сантиметровая киста левой доли щитовидной железы. ▲

До молитвы


